
 

Artikel: 214488114333
(UAG Urban Armor Gear Plyo Pro Case mit Magnet-Modul | Samsung Galaxy S25 | ice (transparent)/silber | 214488114333)

Hersteller: URBAN ARMOR GEAR
MPN: 214488114333

Länge: 220,00 mm
Breite: 120,00 mm
Höhe: 20,00 mm
EAN Nummer: 840283918926
Zollnummer: 3926.90.9790
Gewicht: 0,080 kg

Deutsch:
Urban Armor Gear Plyo Pro Case mit Magnet-Modul für das Samsung Galaxy S25
P/N: 214488114333
Farbe: Ice (Transparent)/Silber

Die Plyo-Serie ist wahrhaftig robust - eine perfekte Mischung aus zuverlässigem, militärisch getesteten Fallschutz und kristallklarem Finish, die
Ihr Handy im Alltag schützt und gleichzeitig die Farbe Ihres Geräts durchscheinen lässt. Mit Anti-Vergilbungseigenschaften ist die neue Plyo
Schutzhülle noch leistungsfähiger als der Vorgänger. Die leichte Konstruktion kombiniert einen stoßabsorbierenden TPU-Rahmen mit einer
Rückseite aus Polycarbonat und bietet zuverlässigen Schutz, ohne Ihr Gerät zu unattraktiv zu machen. Die bewährte UAG Schale und der
stoßfeste weiche Kern sorgen dafür, dass Ihr Handy vor versehentlichen Stürzen und Stößen geschützt ist. Diese Schutzhülle wurde mit Blick
auf die Praktikabilität entwickelt und enthält kratzfeste Gleitpads und luftweiche Ecken, die Stöße abfedern und zusätzlichen Schutz bieten. Ein
integriertes Magnet-Modul hält Ihr Smartphone an Ort und Stelle und sorgt für magnetische / MagSafe Ladekompatibilität.Erleben Sie
erstklassigen, strapazierfähigen Schutz mit einem auffälligen Design.

Features:

Bis zu 4,8m Fallschutz Klarer UV-beständiger Schutz Robuste Schutzhülle mit stoßfestem, weichen Innen-Kern Luftgepolsterte Ecken zur Dämpfung von Stößen
Vergrößerte, leichter bedienbare Tasten Der erhöhte Rand schützt das Display vor Kratzern und Beschädigungen Im medizinischen Umfeld getestet Möglichkeit zur
Befestigung eines Lanyards (Halteschlaufe) Uneingeschränkter Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse, die Kamera, den Touchscreen & Wireless Charging Eingebautes
Magnet-Modul (Sichere und korrekte Ausrichtung am magnetischen oder MagSafe Ladegerät durch im Case integrierte Magnete) Erfüllt dreifach die
Falltest-Standards des US Militärs (MIL STD 810G 516.6) Offizielle "Designed for Samsung" ZertifizierungKompatibilität:
Samsung Galaxy S25

Englisch:
Urban Armor Gear Plyo Pro Case with magnetic-module for Samsung Galaxy S25
P/N: 214488114333
Color: Ice (Clear)/Silver

The Plyo Series truly is clearly rugged - a perfect blend of reliable military-tested drop protection and a crystal clear finish,
creating beautiful everyday armor and security for your phone while allowing your device color to shine through. With
anti-yellowing properties, this edition is engineered to go even further than the last. Featuring a lightweight construction,
combining a TPU shock-absorbing frame with a PC backplate, providing dependable protection without adding bulk to your
device. The trusted UAG armor shell and impact resistant soft core ensure your phone is safeguarded against accidental drops
and impacts. This case is designed with practicality in mind and includes scratch-resistant skid pads and air-soft corners,
offering cushioning impact and additional protection. With the powerful built-in magnet, you can enjoy seamless wireless
charging. Experience premium heavy-duty protection with an eye-catching design.

Features:

16 FT drop protection Clearly rugged: Anti-yellowing protection Armor shell and impact resistant soft core Air-soft corners for cushioning impact
Feather-light composite construction Oversized tactile buttons Screen surround Tested for medical environments Integrated lanyard anchor
Easy access to touch-screen and ports Built-in magnetic-module / wireless charging compatible Meets 3x military drop-test standards (MIL STD
810G 516.6) Official "Designed for Samsung" certified Compatibility:
Samsung Galaxy S25


